



Eusal, en el puesto 44 de las editoriales mejor valoradas

REDACCIÓN SALAMANCA

Ediciones Universidad de Salamanca (Eusal) ocupa el puesto cuarenta y cuatro en el ranking general de las 200 editoriales españolas mejor valoradas, según se desprende del estudio elaborado por el Grupo de Investigación de Evaluación de Publicaciones Científicas del CSIC (Epuc). Por disciplinas, Eusal figura en el puesto 13 en Historia, el 19 en Lingüística, Literatura y Filología y el 33 en Educación.

El Grupo de Investigación ha elaborado el ranking de editoriales de libros científicos para de cubrir la laguna existente en la evaluación de monografías. La finalidad de este estudio consiste en establecer un *ranking* de las editoriales científicas más prestigiosas en el ámbito de las Humanidades y las Ciencias Sociales. Para ello se ha realizado una encuesta entre más de 3.000 especialistas de las distintas disciplinas en la que debían puntuar las editoriales que consideraban más relevantes. A partir de esta encuesta se han obtenido una serie de indicadores sobre las monografías científicas y las editoriales que han permitido elaborar un documento que sirva de referente para la evaluación de la producción científica.

Según informa el equipo de Epuc, "la evaluación de los libros científicos constituye una tarea extremadamente compleja en tanto que su calidad viene determinada por muchísimas variables. De ahí que estos resultados supongan una primera aproximación al estudio de las editoriales, que podrán ser afinados en función de la consideración de otras variables y otros indicadores". ■